
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

D Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 37 del 17/06/2022

L'anno duemilaventidue, il giorno Diciassette giugno 2022, regolarmente convocata alle ore 12:15, si è riu

nita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti 

all'ordine del giorno: 

1 ) Progetto per la costruzione di un complesso per la macellazione, la lavorazione e conservazione di carni 

bovine, suine e ovine (Mattatoio)

2) Varie ed eventuali.

ORA ENTRATA ORA USCITA

• Miano Sebastiano Presidente ore 12:15 ore 13:15

• Bartolotta Fabiana Vice Presidente ore 12:30 ore 13:15

• Campo Raffaella Componente ASSENTE

• Giunta Carmelo Componente ASSENTE

• Perdichizzi Francesco Componente ore 12:15 ore 13:15

• Pino Tommaso Componente ASSENTE

• Torre Ilenia Componente ASSENTE

Il Presidente accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 12:30.

Svolge le funzioni di segretario il consigliere Perdichizzi.

Si dibatte sul punto n°l all’ordine del giorno, in particolare si decide di convocare il Dirigente Santoro in qu- 

uanto, da tempo si attendono le risposte scritte relativamente alle domande poste in una seduta di commis

sione congiunta, inerenti il progetto del nuovo mattatoio di iniziativa privata.

La consigliera Bartolotta ritiene opportuno, in vista della convocazione dell’ingegnere, chiedere a che punto 

sia l’iter amministrativo relativo al Polo florovivaistico.

Il consigliere Perdichizzi propone alla commissione di analizzare la possibilità di trasferire l’attuale sede del 

mercato del contadino(attualmente ubicato nel cortile del vecchio palazzetto) in un area con maggior visibil

ità e accessibiltà, come ad esempio la piazza Sant’antonino ubicata in prossimità della sede attuale.

Inoltre, sarebbe oppurtuno, previa verifica degli uffici e dopo aver sentito gli stessi contadini,estendere il 

mercato in altri rioni e di ampliare il calendario settimanale.

A tal proposito all’unanimità dei presenti la commissione decide di inserire il punto all’ordine del giorno: 

Ampliamento ed eventuale dislocazione del mercato del contadino.

I Segretario


